
Câmara Municipal de Santa Bárbara d'Oeste

“Palácio 15 de Junho”
Requerimento n°_________ f i0 6  713

De Informações

“Informações sobre a
possibilidade de implantar 
farmácia de dispensação nos 
Prontos Socorros municipais”.

Considerando-se que, fomos procurados por munícipes
que foram até os Prontos Socorros municipais e necessitaram de 
medicamentos nos finais de semana e feriados e as farmácias das UBS 
ficam fechadas, assim os pacientes ficam um tempo grande sem tomar 
os medicamentos, agravando ainda mais seu quadro clinico.

Considerando-se que, seria importante tais farmácias 
ficarem abertas até mesmo nos dia de semana.

Considerando-se que, que seria importante que os médicos 
soLibessem quais medicamentos a farmácia possui para poder indicá- 
los e facilitar ainda mais a vida dos pacientes.

REQUERO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 
Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações:

1 -  Mesmo com o curto espaço de tempo de sua atuação, já 
é de seu conhecimento tal problema?

2- Caso positivo, existe a possibilidade implantar uma 
farmácia nos Prontos Socorros?

3 - Outras informações aue iulgar neçessárias.

Plenário “Dr. Tancre de janeiro de 2013.

José*-Luisr yriiasciri 
“Joi Fornasari”

-Vereador-
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